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Aos vinte e dois dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, às dez horas 

e trinta e cinco minutos, na Sala de Reuniões do Centro de Engenharias, Campus Leste, 

reuniu-se a assembleia do Conselho do Centro de Engenharias – CE, da Universidade 

Federal Rural do Semi-Árido – Ufersa, sob a presidência do Diretor de centro, Manoel 

Quirino da Silva Júnior. Estiveram presentes os membros: Cybelle Barbosa e Lima 

Vasconcelos, Ednardo Pereira da Rocha, Joana Karolyni Cabral Peixoto, Humberto 

Dionísio de Andrade, Luiz Djalma Dias Filho, Mônica Rodrigues de Oliveira, Ricardo 

Henrique de Lima Leite, Ricardo Henrique Rocha de Carvalho, Saulo Tasso Araújo 

da Silva, Valder Adriano Gomes de Matos Rocha, Victor Wagner Freire de Azevedo, 

Wesley de Oliveira Santos e Zoroastro Torres Vilar. Justificaram a ausência os 

seguintes representantes: Isaac Barros Tavares da Silva e Marcelo Fonseca Higino. 
Depois de apresentadas, as justificativas foram aprovadas por unanimidade. Verificada a 

existência de quorum legal, o Diretor, Manoel Quirino da Silva Júnior, leu a seguinte 

pauta: Primeiro ponto – Apreciação, deliberação e homologação sobre a Pauta do 

Consepe: Ponto um – Apreciação e deliberação sobre propostas para a regularização do 

Calendário Acadêmico da Ufersa, encaminhado através do Ofício de número trinta e um de 

dois mil e vinte e quatro, de dezesseis de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, da Pró-

reitoria de Graduação – Prograd. Após a leitura, a pauta foi posta em votação e aprovada 

por unanimidade. Em seguida, iniciaram a discussão do ponto. Informaram que foram 

apresentadas três propostas para a regularização do calendário acadêmico para apreciação 

no Consepe. O chefe do Departamento de Engenharia e Tecnologia, Zoroastro Torres 

Vilar, comunicou que na assembleia departamental do Det a maioria dos docentes 

escolheu a proposta um, sugerindo a oferta de dois períodos suplementares com disciplinas 

planejadas pelo Colegiado de curso e assembleia departamental, cuja escolha tenha como 

base a adoção de certos critérios, os quais não foram estabelecidos no relatório do Grupo 

de Trabalho - GT. A chefe do Departamento de Engenharias e Ciências Ambientais, 

Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos, comunicou que na assembleia departamental do 

Decam a maioria dos docentes escolheu a proposta três. Na ocasião, manifestaram 

preocupação com o semestre contendo cento e quinze dias em uma das propostas 

apresentadas. O docente Wesley de Oliveira Santos questionou os períodos de intervalos 

entre os semestres complementar e suplementar. O representante Ednardo Pereira da 

Rocha manifestou sua preocupação com os docentes de cursos da pós-graduação, pois nas 

três propostas apresentadas não há previsão para férias. Em seguida, realizaram a votação 

para escolha da proposta. A proposta um foi escolhida recebendo a maiorias dos votos 

(oito votos). Posteriormente, a assembleia discutiu a necessidade de ajustes na proposta 

escolhida e seguiram com algumas sugestões: garantir a possibilidade de colação de grau 

pelo discente, sugestão aprovada por unanimidade; o estabelecimento de certas condições 

para que o discente permaneça na universidade, sugestão aprovada por unanimidade; 

elaborar uma instrução normativa que estabeleça critérios para a formação das turmas 

complementares, sugestão aprovada por unanimidade; formular aparatos que garantam a 

regularidade do aluno no semestre, sugestão aprovada por unanimidade; instituir meios 
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para o preenchimento das vagas ociosas da universidade, sugestão aprovada por 

unanimidade. Não havendo mais nada a ser discutido, o diretor do Centro de Engenharias, 

Manoel Quirino da Silva Júnior, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a 

reunião às onze horas e quarenta e quatro minutos, e eu, Karla Jane Eyre da Cunha Bezerra 

Souza, secretária executiva do Centro de Engenharias, lavrei a presente ata que será 

assinada por mim e demais presentes, quando aprovada. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 
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